

novembre 2012

Groupe Socoda

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Socoda](#)

Un blog dédié à la marge verte



Groupe Socoda affirme son engagement en faveur du business durable, concept qui consiste à conjuguer concrètement le durable et le rentable en lançant le blog www.lamargeverte.com, à partir de la plate-forme de téléchargement de l'ouvrage de Philippe de Beco, président du directoire de Groupe Socoda. « Une fois de plus, notre objectif est de réunir le maximum d'acteurs des secteurs du bâtiment et de l'industrie et de bousculer les mauvaises habitudes que certains peuvent avoir. La Marge Verte, c'est évidemment la mise en application du concept de business durable, mais c'est surtout une manière d'affirmer haut et fort qu'il est possible de défendre des valeurs durables tout

en pérennisant et développant nos entreprises » rappelle Philippe de Beco. L'objectif de ce blog est de relayer l'évolution de la mise en pratique de ce concept de business durable et de permettre au distributeur de pousser davantage sa réflexion. Il relatera d'ailleurs les initiatives extérieures au groupement.

Le blog La marge verte se veut également une véritable plate-forme d'échange ouverte à tous et où chacun pourra s'exprimer librement. Groupe Socoda espère ainsi susciter le débat, faire réagir mais aussi créer des vocations pour ainsi gonfler les rangs des adhérents acquis au concept du business durable.